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定期大会号

　2014年９月19日に、愛媛県勤労会館（松山市）で第20回定期大会を開催しました。

　電機連合からは倉田中央執行委員、連合愛媛の杉本会長、四国労働金庫の藤澤副理事長にお越しいた

だき、ご祝辞を頂きました。

　その後、2013年度の活動報告と2014・2015年の運動方針を提案し、各組合が協力して活動を進めて

いくことを確認しました。
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　国際情勢では、ウクライナ問題やイスラム国の問題、改善が進まな

い日中関係や日韓関係などが懸念されています。

　国内経済は緩やかな成長の見通しですが、中長期的には少子化によ

る人口減少、超高齢化に対する社会保障制度の再構築、ＧＤＰの２倍

近い国の債務など難問が山積しています。中でも人口減少が、国の経

済や財政、結果として私たちの生活におよぼす影響は計り知れませ

ん。将来を見据えた社会システム、地域社会のあり方について早急な

対応が必要です。

　東日本大震災の被災地では、地域ごとに復旧・復興の規模・スピードに格差が生じています。加

えて原発事故の影響で、13万人の避難者が故郷へ帰還できない状況が続き、除染や廃炉への対応な

ど課題解決には遠い道のりとなっています。

　国内政治では現政権の高い支持率が続いていますが、成長戦略の名のもとに労働者保護ルールの

改悪など、格差社会を助長する新自由主義的な動きが強まっており、私たちがめざす社会とのギャ

ップが大きくなってきています。

　電機産業の業績動向は、全体的には回復基調にありリーマンショック以前の水準まで回復しそう

な状況です。地協加盟組合では、危機的な状況にあった企業も構造改革や円安の効果により、その

状況から脱しつつありますが、先に述べた多くの課題を踏まえると、楽観できる状況にはありませ

ん。このように先を見通すことが困難な時代だからこそ、地域で集う仲間が多くの情報を共有し、

相互に意見を出し合い、悩みの解決や運動の前進をさせていかなければなりません．

　先日、株式会社ワークライフバランス社長の「小室淑恵（こむろよしえ）」氏の講演を聞きまし

た。政府の各種委員会の委員なども歴任されており、内閣改造後にも産業競争力会議の民間委員に

任命されています。講演の中では、ホワイトカラーエグゼンプションに反対するとの力強い意思表

明がありましたが、一番印象に残った話しとして、これからの時代は人との交流や自己研鑽などに

より多くのインプットをしなければ、良いアウトプットは出来ないと言う話しでした。

　地協という場を良質で多くのインプットがある場にしていきたいと思いますので、皆さんの地協

活動への積極的な参画をお願いします。
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得意のキラーパスを封印し、見た目やさしい事務局長を演じて
いること。

“ 老眼進行中 ”
新聞・資料を読む時は、バーコードを心で読み取っています。
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地協役員新体制地協役員新体制

中堅中小組合のサポートとして、2015年闘争支援や日常課題の解決に向けたサポート

地域での産別運動推進と組織強化に向けて、組織拡大に取り組む

人材育成の取り組みとして、ブロックでの研修会開催と地協内での役員・委員研修の充実

加盟組織を巡回し、経営・労働対策面や組織課題などの情報交換と支援

定期大会で確認された２０１４年度重点取り組み

最近気になっていることは？
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ハリソン東芝ユニオン

会話の中で固有名詞ではなく代名詞の「あれ」とか「それ」を
使うことが多くなったこと。

孫への小遣いを確保するためにも、年金の運用は確実なところ
で！

服を買いに行くと、重った以上のインチ U P ！
気になるお腹は冬支度
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「白髪とほうれい線」・・・キラーパスの効果が着実に現れてきた
こと。

くびれていないボディーライン！
昔割れていた腹筋を捜索中（汗）
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出張後に帰る家はあれど、帰る家庭がない。
これって【心のホームレス？】

まかせとけ！子供に買った組立式ラジコンカー、明言したが未
だ手付かず。

「労福協＋勤労会館」の婚活イベント。20年早ければ
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電機連合ハートフルセンター電機連合ハートフルセンター

月～金（祝・休日・年末年始・ＧＷ等は除く）
16：00～20：00まで受付

ご利用時間

　職場・家庭・生活などあらゆる面で悩みの相談を受
け付けます。いろいろな事情のある方も、電話だった
ら大丈夫。プライバシーは完全に守ります。
　電機連合に加盟している組合員と、その家族の方な
らどなたでもご相談いただけます。一人で悩みを抱え
ずに、どうぞお気軽にお電話ください。フリーダイヤ
ルでの電話相談に、経験豊富なプロカウンセラーが話
をお聞きし、一緒に考えます。全国どこからご利用い
ただいても、電話料も相談料も無料です。

加藤参議院議員による講演会を開催加藤参議院議員による講演会を開催
　大会終了後に、電機連合政治顧問の加藤としゆき参議

院議員（地元愛媛県出身）による講演会を開催しました。

今回は、政策制度や政治に対する取り組みへの理解を深

めることを目的に、『電機連合政策制度と組織内議員の役

割』と題して、①資本主義の暴走による格差拡大　②政

府政策の矛盾点　③民主党の現在の取り組み　につい

て、参加者36人を前に講演をいただきました。　

　また、最後に、産業政策の実現には政策をダイレクト

にぶつけるルートの確立、政治の場に緊張感（野党を育て

る）が必要と参加者に訴え、講演を終了しました。

前常任幹事

木山さん

前常任幹事

西原さん

前常任幹事

本田さん

前常任幹事

岡村さん

前常任幹事

渡邉さん

大会をもって役員を退任された皆さん、ごくろうさまでした。

くらしの法律相談窓口くらしの法律相談窓口

☆宇都宮眞由美法律相談事務所
☆愛媛県松山市歩行町１丁目８番３号

相談窓口

　西四国地協では、セーフティネット構築の一環とし
て、組合員やそのご家族の方が安心して生活できるよ
う「くらしの法律相談」として顧問弁護士と契約して
います。
　一人で考えるより、まずは、くらしの法律相談の顧
問弁護士に相談してみてください。
　顧問弁護士は、電機連合の取り組み趣旨に沿って協
力できる方と契約していますので、１時間程度の相談
は無料、実務などが発生した場合でも、個別の事情に
合わせて安心できる費用で対応しています。
　相談方法は、組合員の皆さんが所属する組合（支部）
へ連絡し、その後、地協が契約している顧問弁護士を
紹介するシステムになっています。 ０１２０－３３１５５６

フリーダイヤル
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